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令和５年度 第７回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和５年１０月２５日（水）午後１時３０分～３時１５分 

■場 所：第２庁舎７階 打合せ室 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（７名）室 英治、表 伸一郎、塚原 仁、増山 弘子、小西 信生、 

石川 伊智郎、山田 義夫 

（事務局）（２名）谷口 謙太、塚原 二郎 

■欠 席： 

（委 員）（３名）森嶋 正行、矢田部 義則、吉武 考三郎 

（事務局）（２名）田口 敦、町田 拓未 

■議 事 

１．報告 

① 令和５年度 第６回検討調整会議事録・・・内容について了承。 

② 各部会報告 

・環境学習部会 かんきょう塾第５回の当日の担当者などを確認、第７回の

講師（プラッツ館長）と打合せを行い日時、内容を確認した。 

・水と緑のネットワーク部会 休止中 

・広報活動部会 浅間中学校生徒が授業の一環として浅間山の保全活動を行

うようになった。現在まとめているセンターだよりにそのことを掲載する。

浅間中学校では、ただ清掃をするのではなく、活動の内容も検討しながら対

応している。このような活動が他校にも広がると良いと考えセンターだより

を通して広く知ってもらい、学校と地域を結ぶような活動につなげたい。 

 ③ 明星学苑、ごみダイエットＮＯＫＯ、活動センター学校協働事業について 

 開催当日は、それぞれの都合で時間が遅れるところもあり、お昼を過ぎて

しまったが、明星生徒は楽しく学んでいたように感じた。また、学生の方も

中学生を相手に環境の話を伝えることに手ごたえを感じていたようである。

後日、明星学苑の先生とごみダイエットＮＯＫＯと感想の報告会をしたとこ

ろ、来年度についても実施したいという話がでた。 

 ④ 府中かんきょう塾第５回の開催結果について 

  会場を、東京農工大学としたが、初めての参加者が１５名いた。活動セン

ター、大学のことを知らなかった方が多く、知っていただく良い機会となっ

た。講座の内容は難しいところもあったが、講師が平素な話し方で理解でき

るようにしていた。講義後は大学構内を歩き施設などの見学をしたが、馬の

厩舎で実際の馬を見ることができ好評であった。初めての方に関心を持って

いただいたのは、講座のタイトルの出し方によるのではないか。今後もタイ

トルは大事にしたい。このほか、親子の参加も２組くらいあった。 
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⑤ その他・・・特になし。 

  

２．議事  

 ① １０月以降の活動センター事業について 

  かんきょう塾第６回はマレーシアで活動された元隊員の方によるマングロー

ブの保全活動の話となる。その後、配布した一覧表にあるような日程、内容

で進めていく。 

 ② ホームページについて 

  カラー資料を見ながら各部分の説明を行った。なお、チャット的なものにつ

いてはホームページが動いた段階で、必要となる機能を見極め適切なものを

追加していく。 

・そこには市民意見のやり取りもできるのか。 

・今の話ではすぐには何もしないということか。 

⇒管理上のこともありホームページが安定してきた段階で決めていきたい。 

・画面の中で活動センターの紹介画面が必要でないか。また、問合せ先など

のメールアドレスなどを入れないのか。一般的なものは活動センターがあっ

てその下にツリー状になっている。細かい機能がわからないとイメージがつ

かめない。 

⇒この前段でホームページ設定についてイメージを出している。そこでター

ゲットは小中学生にしている。 

・それはダメだと話し議事録に残してもらっている。 

・基本の考え方とこれは違う。もともとは第 1 として事務所にかわるものと

したが、それが小中学生の話になっている。 

⇒まずは活動センターから発信するなど活動センターの重要性を高めていき

たい。そのうえで交流の場としてコミュニケーションを活用していきたい。 

・事務局からホームページのシステムなどを、これに詳しい委員と別な場で

話すことになっていたが、それをしないでの今日の話となっている。 

・いろいろと細部や設定そのものの話が食い違っているようだが、ここで

延々と続けるわけにもいかないので、別な場でこのイメージやシステムの確

認を委員と専門の方と話しまとめてもらい、その結果を次回１１月の委員会

で説明をしてもらいたい。 

・では、別な場の日程を決めたい。 

⇒１１月２日、６日、８日の中から決めるようにする。日時、場所は改めて

お知らせする。 

 ③ 新任期の検討調整委員について 

⇒委員継続の意思を伺ったところ６名の委員が継続される。 

・新しい委員はどうするのか。 
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⇒今のところこの人数かと考えている。 

・予算がないから人数を増やせないということはあるのか。 

⇒そのようなことはない。 

④ その他 

・活動センターが新庁舎移転に伴い、案内などに変更が生じていないか。ま

た、どのように変更されるのかなどこの場では話したことはないが、必要で

はないか。 

※最後に今期を持って退任される表委員、増山委員、山田委員より挨拶をい

ただいた。 

 

■次回開催予定日 

令和５年度 第８回府中市環境保全活動センター検討調整会（通算 147回） 

日 時：令和５年１１月１６日（木）午後３時３０分～ 

場 所：府中駅北第２庁舎 ３階打合せ室 


